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許し難い狂気の集団・日本の敵、日教組 2009/01/17 23:35 

  

日教組に乗っ取られ反日に変身した 

  

民主党 

  
  

民主・輿石氏、日教組にエール？ 「教育の政治的中立ありえぬ」  

  
 民主党の輿石東参院議員会長は１４日、おひざ元の日本教職員組合（日教組）が都内で開いた新春の会合であいさつ

し、「教育の政治的中立はありえない」と述べ、「反日偏向教育」の根源ともいわれる日教組へのエールと受け取れる

発言をした。教育や教員の政治的中立は教育基本法や教育公務員特例法で定められており、日教組に肩入れする同党

の“危うさ”がまたぞろ浮き彫りになった。 

  

 輿石氏は日教組傘下の山梨県教組（山教組）の元委員長。現在は日教組の政治団体、日本民主教育政治連盟（日政

連）の会長でもあり、会合では「私も日教組とともに戦っていく。永遠に日教組の組合員であるという自負を持ってい

る」と宣言し、政権交代に向け協力を求める場面もあった。 
 平成１６年の参院選の前には、山教組などで構成する事実上の輿石氏の政治団体が教員から選挙資金を集め、山教組

幹部らが政治資金規正法違反（虚偽記載）の罪で罰金命令を受けるなどした。自民党の有志議員による日教組問題究明

議員連盟（会長・森山真弓元文相）は、次期衆院選に向け日教組の偏向性を調査する構えで、議連から「輿石氏は標的

になる」との声も出ている。 
  

 
  

反日マスコミは一切報道せず黙認 

  
 これは産経新聞が15日付け朝刊5面囲み記事で報じた内容の全文です。私自身は「対馬が危ない！」キャンペーン同

様に、一面トップで大々的に報じて欲しかったのですが、他のマスコミは一切無視して全く報じていません。詳しくは

阿比留さんのブログが15日、16日と連続して関連エントリーを上げてくれていますので、是非あわせてご覧下さい。 
  
 中山前国交相が「日教組はガン！」と発言したとき、あるいは田母神前航空幕僚長が「日本は良い国だ」という論文

を発表したときは、テレビ・新聞が狂ったようにパッシングしたのと比べると、呆れるほどのダブル・スタンダードだ

と言わざるを得ません。しかも、この発言は明らかに法律に違反することを述べているのです。産経新聞・チャンネル

桜を除くマスコミがいかに酷い偏向報道を行っているか、典型的なケースといえるでしょう。 
  

違法行為、教師の資金と運動で当選した輿石東 

  
 ここで、あまり政治に興味がなく、このニュースの意味や価値が良く理解できない、という方のために私なりに判り

やすく解説してみます。 
  
 輿石東参院議員は、現在民主党のナンバー2で、以前は社会党の衆議院議員でした。山梨県労働組合総連合会議長を経

て、平成2年、5年の衆議院選挙で山梨全県区から出馬して当選、しかし平成8年の衆議院選挙では民主党から出て落選

します。その後、参議院から鞍替え出馬して平成10年と16年の参議院選挙で連続当選します。 
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タグ： 日教組  興石東  民主党  解放同盟  朝鮮総連  民団  階級闘争  天皇制打倒  日本のガン   

  
 この平成16年の選挙の際、輿石陣営は小中学校の教職員らから組織的に選挙資金を集めていたことが明らかになり、

選挙対策本部が教員を有権者への電話作戦に動員させていたことが判明。 
  
 これは、学校での政治的活動を禁じた教育基本法や教育公務員特例法の他、政治資金規正法にも違反している疑いが

あり、山教組幹部ら2人が政治資金規正法違反で罰金30万円の略式命令を受け、県教育委員会も改めて教員24人に対

し、停職などの行政処分が下っています(一連の報道で大活躍したのが阿比留さんです)。 
  
 さて、上記の記事の意味はどういうことかというと、安倍政権で教育基本法が改正され、戦後60年以上も続いてきた

反日・自虐史観教育に一定の歯止めがかけられました。その際に子供達の授業を放ったらかして狂ったように反対阻止

行動を繰り広げたのがこの日教組です。その日教組の集会で輿石氏は民主党が政権を取ったら今の法律など心配いらな

い、「堂々と本来の反日・偏向教育を進めましょう」といっているのです。つまり輿石東＝日教組なのです。 
  

日本の暴力団・過激派の支援受ける日教組 

  
 たかが組合員30万人程度の日教組に何が出来る、大げさではないかと思われる方がいるかも知れません。ところが日

教組は100万人の自治労とともに連合に所属し、680万人の連合は民主党の 大の支援母体なのです。 
  
 それだけではありません。日教組は解放同盟、朝鮮総連、民団と密接な関係をもち、中核派、革マル、全学連などと

いった左翼の過激派の支援も受けているのです。その日教組が今の民主党の要の政策をリードしているのが現実です。

前エントリーの「日本の主権委譲」などはその たるものです。 
  

 
日教組は教育のガンと言い切った中山成彬議員 
  
 元公安調査庁第二部長の菅沼光弘氏は、日本の暴力団・ヤクザの60％は同和、30％は在日と明言しています。日本

大の暴力団・山口組はさきの参議院選挙で「民主党支援せよ」と通達を出していたことも明らかになっています。つま

り日教組は日本のヤクザを用心棒にし、過激派左翼の支援を得て、民主党の主導権を握り、日本解体という反日、天皇

制打倒という階級闘争を今も繰り広げているのです。 
  
 普段、政治に関心のない一般の方にこのような話をすると「嘘に決まっている」と笑われると思います。この落差は

一体なんなのでしょうか？。それは反日マスコミがこのような事実を全くといっても良いほど報道せず（産経・チャン

ネル桜除く）に、民主党政権実現に協力しているからです。その証拠に小沢氏のスキャンダルは全然報道しないという

一例を挙げれば明白でしょう。 
  
 というわけで、普通の方は日教組は教職員の労働組合だと考え、単に教育に悪影響を与えているだけと考えがちで

す。しかし、以上簡単に述べたように、未だにマルクス主義を信奉し、反日・天皇制打倒をめざす狂気の許し難い日本

の敵なのです。 
  
 中山成彬前大臣は「日教組は教育のガン」と言い切りました。しかし私に言わせると、それは一部であって全部では

ありません。「日教組は日本のガン」なのです。一刻も早く手術して全摘出・削除してゴミ箱に入れなければなりませ

ん。 
  

カテゴリ： コラむ    フォルダ： 指定なし コメント(10) 
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コメント(10) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/01/18 08:19Commented by 患者ＩＤ112904 さん 

花うさぎさんおはようございます。 

 
＞。「日教組は日本のガン」なのです。一刻も早く手術して全摘出・削除してゴミ箱に入れ

なければなりません。 

 
いや、焼却処分すべきです。 

 
今の参議院民主党の議員、若い人が異常に多い。という事は日教組教育を受け、心のど

こかで天皇制打破を考えているやつもきっといます。 
実際に小生の経験で、ある地方銀行支店幹部４０歳代数人は（大学入試の子供を抱える

親が）強制連行、従軍慰安婦、南京虐殺を信じているのですから 
驚きました。当時南京の人口は２０万人といわれていたが、虐殺されたと云う人の数は？

と尋ねると３０万人と答える・・・そしてお互いが目をあわせおかしいなと不思議な顔をす

る。そのくらい学校教育は大事なものです。彼らが入試前の子供を育てているのです。ま

た中小企業、地場産業の融資に大きく関わっているのです。日本人の誇りもない自虐史

観の教育を受けたもの達が今の日本を支えているわけです。 
このままだと、将来はどこかの国の属国で生きながらえねばなりません。 

 
日教組撲滅、がん細胞摘出し高熱炉で完全焼却を望みます。  

 

2009/01/18 09:02Commented by 花うさぎ さん 

To くぼたさん おはようございます。 
 
>いや、焼却処分すべきです。 
 
これは参りました。その表現の方がふさわしいですね。 

 
>驚きました。当時南京の人口は２０万人といわれていたが、虐殺されたと云う人の数

は？と尋ねると３０万人と答える・・・そしてお互いが目をあわせおかしいなと不思議な顔

をする。そのくらい学校教育は大事なものです。 

 
酷いものですね。左翼論壇で30万人説を納得いく説明をした人はいないでしょう。地域を

拡げたりカウントする期間を延ばしたりで、論外です。 

 
＞日本人の誇りもない自虐史観の教育を受けたもの達が今の日本を支えているわけで

す。 

 
本当に危機感を覚えます。 

 
>このままだと、将来はどこかの国の属国で生きながらえねばなりません。 
 
支那中共は尖閣・沖縄のカウントダウンをはじめているでしょう。武力に頼らずとも中華人

民共和国日本自治区は見えてきた、と喜んでいるはずです。日本の同士は良くやってい

ると(^^；。  

 

2009/01/18 13:20Commented by chikyuno さん 

この問題は大問題だと思います。 
失礼ながらトラックバックさせていただきました。 
ほんとにマスコミは役に立ちませんから地道に周知させなくてはなりませんね。  

 

2009/01/18 16:18Commented by 花うさぎ さん 

To chikyunoさん こんにちは。 
 
>失礼ながらトラックバックさせていただきました。 
>ほんとにマスコミは役に立ちませんから地道に周知させなくてはなりませんね。 
 
TBありがとうございます。本当に一人でも多くの人に民主党の正体を知って欲しいと思い

ます。  
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2009/01/18 19:51Commented by - さん 

山梨評論です。阿比留瑠比さんのブログでいつもコメントを拝見しています。最近はROM
に徹しています。 
この記事にご掲載の産経新聞記事画像をいただいて当方のページに使わせていただき

ましたのでお知らせします。事後承諾をご容赦ください。不都合なら外しますのでここでご

指示ください。 

http://www.geocities.jp/yyreview/ 
 
当方はメンバーもそれぞれの仕事に没頭となり山教組問題だけはフォローするという事で

細々継続させています。 
小声で言いますが(^_^)（山梨は教育界が変わらない限り論じる意味が無いと見限った

者が多い、メールで意見が来るので記事に補足したりする程度）  

 

2009/01/18 20:47Commented by 花うさぎ さん 

To yyreviewさん こんばんは。 
 
>この記事にご掲載の産経新聞記事画像をいただいて当方のページに使わせていただ

きましたのでお知らせします。 

 
わざわざ恐縮です。ご自由にお使い下さい。 

 
>当方はメンバーもそれぞれの仕事に没頭となり山教組問題だけはフォローするという事

で細々継続させています。 

 
そうですか、拝見させて頂きます。現状を変えたいですね。  

 

2009/01/18 22:05Commented by 風来坊 さん 

花うさぎさん こんばんは。 

 
中山発言や田母神発言に対する気違いじみたバッシングと比べて、輿石発言に対しては

反日マスコミはきわめて鷹揚ですね。私はいつも思うのですが、偏向した報道をするより

も、報道しないことの方がはるかに偏向報道だと思っています。例え偏向した報道でも、

報道があればコトの是非について思考を巡らすことができますが、報道がなければ思考

することさえできないからです。 
というようなことを百万遍説教しても、聞く耳を持たないところが反日マスコミの反日たる

所以ですが…。 

 
yyreview さん 
＞小声で言いますが(^_^)（山梨は教育界が変わらない限り論じる意味が無いと見限っ

た者が多い 

 
小声でなく大声で言いましょう！ 
でも、「教育界が変わらない限り…」というような小さな問題ではなく、山梨の文化そのも

のに関する問題ではないでしょうか？ 
私は山梨のことを知る者の一人です。戦後間もない時代から、山梨では一貫して教組に

担がれた議員が続いています。これこそが教育界の問題というよりも文化の問題だと、私

は認識しています。たとえば、教育界に限らず、選挙違反でお縄になることは恥ではなく

栄誉だというような気風があるのです。選挙違反を咎められた輿石の運動員（教委や教

師）も、ランクが上がっていることでしょう。 
時々阿比留さんのブログにもコメントしていますが、現在の山梨には独力でこの問題を解

決する力はありません。お隣の東京都と合併でもしない限り、山梨の文化は変わらないで

しょう。  

 

2009/01/18 22:30Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんばんは。 
 
>偏向した報道をするよりも、報道しないことの方がはるかに偏向報道だと思っていま

す。 

 
御意！。たしか「たかじん」のビデオで週刊現代と小沢の不動産に関する三宅久之氏のコ

メントが印象に残ってます。地裁、高裁で小沢敗訴が確定したのに、マスコミは全然報道
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しない、これではなかったも同然、と正論をのべてました。 

 
隣にいた民主党の野田議員、司会のたかじん、辛抱さんも頭を下げて無言だったのが印

象的でした。まあ、一事が万事、これですからね(^^)。  

2009/01/20 08:40

Commented by きんちゃん さん 

私は二大政党は支持していますが今の民主党では絶対にダメなので、ブログ

を開きあちこちに書き込みを行っています。 

 
つい先日も溜池不倫報道のJ-CASTのコメントに「こんな事より輿石問題発言の方が重

要」と書き込みしておきました。 

 
 
やはり、記事が載らないので一般の方には伝わっていませんね。 

 
 
花うさぎさんも忙しいでしょうが告知運動をしませんか？  

 

2009/01/20 11:41

Commented by 花うさぎ さん 

To きんちゃんさん こんにちは。 
 
>私は二大政党は支持していますが今の民主党では絶対にダメなので、ブロ

グを開きあちこちに書き込みを行っています。 

 
二大政党制というのは、どちらが政権をとっても国の安全と発展を願うのが世界の常識で

す。一方は「反日売国」というのは日本くらいでしょう。 

 
>やはり、記事が載らないので一般の方には伝わっていませんね。 
 
残念ですがこれが現実ですね。私は自分のブログを持ってから、以前のようにいろいろな

サイトでの書き込みがほとんど出来なくなってしまいました。その分、エントリーで頑張りま

す。  
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